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Saskia a pour mission d'aider les entreprises à devenir de meilleurs agents de notre planète 
et de notre société. Elle poursuit actuellement ce:e mission en tant que Senior Manager 
Growth & CerBficaBon chez B Lab, où elle travaille avec des pionniers pour croître le 
mouvement B Corp à travers le Benelux. 
Avant de rejoindre B Lab, Saskia a eu le privilège de travailler avec une grande diversité 
d'acteurs, des entreprises mulBnaBonales aux organisaBons à but non lucraBf en passant par 
des acteurs gouvernementaux, toujours dans le but de changer nos systèmes. 
Saskia croit profondément aux principes de régénéraBon et à notre interconnexion avec les 
systèmes naturels. Elle s'intéresse à la manière dont ces principes peuvent être appliqués 
dans notre vie professionnelle et personnelle. Saskia est française et néerlandaise et, après 
avoir vécu de nombreuses années aux quatre coins du monde, elle vit désormais à 
Amsterdam. 
 
 
 
Saskia is on a mission to help companies become be1er stewards for our planet and society. 
She currently pursues this mission as Senior Manager for Growth and Cer=fica=on at B Lab, 
where she works with frontrunners from the business world on scaling the B Corp movement 
across the Benelux. 
Prior to B Lab, Saskia had the privilege to work with a wide diversity of actors, from 
mul=na=onal companies to nonprofits and government actors, always in the pursuit of 
systems change. 
Saskia believes deeply in principles of regenera=on and our interconnectedness with natural 
systems. She is interested in how such principles can be applied in our working and personal 
lives. Saskia is French and Dutch and aGer many years living around the globe she now calls 
Amsterdam home.   


